
 Herrn Oberbürgermeister 
 Hansjörg Eger 
 Maximilianstraße 100 
 67346 Speyer 

Speyer, den 19.01.2018 

Anfrage: Grünzüge entlang der Schienenwege 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

wir bitten Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 

Stadtrates am 1. Februar 2018 zu setzen: 

Durchgehende Grünzüge sind von immenser Bedeutung für unsere Stadt. Daher haben 

wir uns sehr über Ihre Aussage gefreut: „Wie wäre es mit Grünzügen entlang der Schie-

nenwege? Auch wenn es gelegentlich mühsam ist, alle zu überzeugen: Gemeinsam 

schaffen wir eine bessere Begrünung der Stadt! […]“.1 Dabei sollten wir keinesfalls vor-

handene Grünzüge durchschneiden oder vernichten. 

 Aus unserer Sicht steht der Bau des S-Bahnhaltepunkts Speyer-Süd in direktem Konflikt 

zu vorhandenen und geplanten Grünzügen. Zusätzlich ist eine erhebliche Verschlechte-

rung des städtischen Klimas zu befürchten, wenn eine Frischluftschneise bzw. ein Grün-

zug zugebaut wird und sogar noch ein – bei entsprechenden Außentemperaturen und 

Sonnenschein – Hitze abstrahlendes Bauwerk in diesem Grünzug stehen soll. 
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Die SPD-Fraktion stellt in diesem Zusammenhang folgende Fragen: 

1. Wir bitten um Mitteilung, wie der Konflikt zwischen geplantem Bau des S-Bahnhal-

tepunkts Speyer-Süd und der Erhaltung und Entwicklung von Grünzügen aufgelöst

werden soll?

2. Wo könnten die Grünzüge entstehen?

3. Ab wann sollen die Grünzüge entstehen?

4. Wie lange dauert die Entwicklung? Eine ungefähre Angabe genügt.

5. Mit welchen Kosten wird gerechnet? Eine ungefähre Angabe genügt.

Mit freundlichen Grüßen 

Walter Feiniler Johannes Gottwald  Philipp Brandenburger 
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